



Este gallo está muy a gusto: Adán López

LILIAN HERNÁNDEZ, ALMA E. MUÑOZ Y NÉSTOR JIMENEZ

“¡Este gallo está muy a gusto!”, exclamó el ex secretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández, al recibir el ave que le regalaron al final del encuentro en el que leyó la carta compromiso que llevaron sus representantes a Morena con el fin de registrarse en la contienda por la coordinación nacional de los comités de defensa de la Cuarta Transformación.

El calor del entusiasmo político del tabasqueño y sus simpatizantes se fusionó con los 29 grados centígrados que se registraron al mediodía de ayer, pero que en el pequeño salón del hotel ubicado en avenida Juárez frente a la Alameda Central daba una sensación térmica de 35 grados, debido a la falta de aire acondicionado y a la aglomeración de los asistentes, entre invitados y medios de comunicación, quienes no dejaron de abanicarse con lo que tuvieron a la mano.

Acompañado por los diputados Sergio Gutiérrez Luna y Amílcar Sandoval, así como el senador José Narro Céspedes, el también ex gobernador de Tabasco informó que declinó al financiamiento de 5 millones de pesos que ofreció Morena para cada uno de los aspirantes a este cargo, monto que, dijo, donará a dos comunidades marginadas, una en Metlatónoc, Guerrero, y la segunda en Huayacocotla, Veracruz, porque con sus ahorros, el apoyo y el cariño de sus aliados podrá recorrer el territorio nacional.

Antes de que terminara de dar este anuncio, los diputados, senadores y líderes de pueblos originarios de Tabasco y Chiapas lo interrumpieron para corear “¡no estás solo!, ¡no estás solo!”, por lo que el calor de la pasión política se elevó aún más en la hora que duró el primer acto público que encabezó como aspirante, luego de haber acudido por la mañana a Palacio Nacional a presentar formalmente su renuncia al presidente López Obrador.

Al cumplir con este proceso administrativo, López Hernández también le entregó una carta que hizo pública en sus redes sociales, en la cual manifiesta al mandatario federal que no busca “algo mejor o más

grande”, sino atender “con tenacidad los valores y el compromiso histórico que usted sembró, el encargo de profundizar la Cuarta Transformación”.

Horas más tarde, el conjunto musical Tamborileros tocaba *A Tabasco* para amenizar la espera de decenas de simpatizantes que lo recibieron afuera del hotel al que llegó a pie, acompañado por varios de sus colaboradores.

Una vez en el salón, el mensaje se extendió por más de 45 minutos y una sesión de preguntas y respuestas a la prensa, donde López Hernández atajó que él es la opción sobre los demás aspirantes porque “lo que se ve no se juzga”, aunque, a pregunta expresa, optó por no responder si es el preferido del titular del Ejecutivo federal.

Aclaró que no acudió a inscribirse a la sede dispuesta por Morena porque prefirió estar con todos los que lo acompañaron y viajaron de distintas partes del país para estar a su lado. Como no podían acudir más de 30 personas al registro, los diputados Leonel Godoy y Amairany Peña fueron sus representantes.

Señaló que esta competencia interna “no es un concurso de simpatía ni de bellezas, es un concurso por México” y su objetivo es “aportar un granito de arena y conducir la consolidación de la Cuarta Transformación; estamos en el momento correcto y siempre dije que los tiempos del Señor son perfectos y hoy ha llegado ese tiempo y vamos a ir al encuentro del destino, este país vale la pena que vayamos unidos”.

En esta ocasión se mostró más relajado, con más disposición a responder a los medios y con un gesto menos rígido al que solía mostrar en las conferencias matutinas de López Obrador y en los actos públicos a los que lo acompañaba.

Al indicar que serán 70 días intensos de caminar, afirmó que en Gobernación no deja pendientes y dijo al mandatario federal: “Señor Presidente, misión cumplida”.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
La Jornada	4-5	17/06/2023	LEGISLATIVO



► Adán López declinó recibir el financiamiento anunciado por Morena. Foto Pablo Ramos